

PUBLIK

BPMB UNIDA Berikan Pemahaman Pentingnya Kuliah Kepada Siswa SMA Bhakti Insani Bogor

Suferi - BOGOR.PUBLIK.CO.ID

Feb 27, 2023 - 11:15



Biro Penerimaan Mahasiswa Baru (BPMB) Universitas Djuanda (UNIDA) memberikan pemahaman kepada siswa-siswi SMA Bhakti Insani Kota Bogor

BOGOR- Biro Penerimaan Mahasiswa Baru (BPMB) Universitas Djuanda (UNIDA) memberikan pemahaman kepada siswa-siswi SMA Bhakti Insani Kota Bogor tentang betapa pentingnya melanjutkan pendidikan ke bangku kuliah pada Kamis (16/02).

Acara yang dilakukan kepada kelas XII (IPA & IPS) itupun berlangsung secara seru karena diselingi dengan doorprize di tengah-tengah acara saat sedang

berlangsung. Adapun Ice Breaking yang disampaikan oleh Adi Juardi selaku Kepala Bagian Promosi UNIDA.

Adi Juardi mengatakan, acara ini merupakan kegiatan roadshow dari UNIDA kepada sekolah-sekolah yang ingin dibantu agar siswa-siswinya diberikan pemahaman tentang betapa pentingnya melanjutkan pendidikan.

"Kami membantu membuka pola pikir siswa-siswi kelas XII tentang pentingnya melanjutkan ke jenjang Pendidikan lebih lanjut, karena persaingan di era 5.0 bukan hanya dengan teman sebangku tetapi dengan Warga Negara Asing (WNA) juga robot. Tidak ada istilah terkendala biaya untuk kuliah, banyak program beasiswa di UNIDA yang bisa digunakan. Untuk itulah kami hadir ke sekolah," tuturnya.

"Kendala yang dihadapi oleh siswa-siswi adalah minimnya pengetahuan tentang jurusan/program studi yang ingin dipilih. Kami pun menyampaikan kepada siswa-siswi yang kebingungan dengan cara belajar dan prospek kerja di jurusan-jurusan yang ada di UNIDA," Ucap Adi.

Adapun Rindina Desy, Guru Bimbingan Konseling (BK) SMA Bhakti Insani menyampaikan, kami merasa terbantu dengan kehadiran UNIDA ke sekolah kami dengan memberikan pemahaman betapa pentingnya melanjutkan pendidikan ke jenjang sarjana. Anak-anak dapat mengetahui beasiswa-beasiswa yang ada di UNIDA dan tidak kebingungan dengan jurusan yang akan dipilih.

"Semoga kedepannya masih terjalin kerjasama dengan UNIDA untuk acara yang serupa ataupun acara yang berbeda seperti pelatihan-pelatihan atau kegiatan seminar lainnya. Tutup Desy.***